



美小だより

よしかわしりつ みなみしょうがっこう
《吉川市立美南小学校》 12月号



令和4年12月1日発行
〒342-0038
吉川市 美南4丁目17番地3
TEL 048(984)3730
FAX 048(983)5268

学年	男子	女子	計
1年	109	105	214
2年	96	128	224
3年	111	122	233
4年	116	116	232
5年	103	113	216
6年	105	111	216
たけたん	22	6	28
計	662	702	1363

今月の生活目標
すみずみまできれいに
そうじをしよう
今月の保健目標
かぜの予防をしよう
手洗い、うがいをしよう

12月の行事予定

1	木	特別日課 個別面談
2	金	特別日課 個別面談
3	土	
4	日	
5	月	個別面談(通常日課5時間)
6	火	特別日課 個別面談
7	水	特別日課 個別面談
8	木	特別日課 個別面談
9	金	特別日課 個別面談
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	ありがとう集会 クラブ活動(2学期最終)
15	木	
16	金	学力テスト
17	土	
18	日	
19	月	知能検査(1年)
20	火	5時間授業
21	水	給食終了(クラブ活動なし) 1・2年4時間 3~6年5時間
22	木	3時間授業
23	金	第2学期終業式 3時間授業
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日
27	火	冬季休業日
28	水	冬季休業日
29	木	冬季休業日
30	金	冬季休業日
31	土	冬季休業日



学校閉庁日(12/28~1/3)
学校に職員はおりません。

1月の主な行事(予定)

- 10日(火) 始業式 3時間 書きぞめ競書会(5・6年)
- 11日(水) 通常授業開始・給食開始
書きぞめ競書会(3・4年)
- 17日(火) 避難訓練
- 19日(木) 教育相談日
- 24日(火) 入学準備会(午前中)



自分の良さを力にする

校長 清水 孝二

今年も残すところあと1ヶ月となりました。年々一年の移り変わりを早く感じるのは私だけでしょうか。それだけに一日一日を充実させて過ごすことの大切さを考えております。

先月18日校歌を作詞作曲して下さった小林真人さんをお招きし、PTAのご協力のもと「10周年記念コンサート」を開催しました。校歌にまつわるエピソードとともに、ボディーパーカッションを含めた学年ごとの楽しい演奏会となりました。

さて、昭和33年から始まった道徳の学習ですが、今般の学習指導要領の改訂により、特別の教科道徳となって4年目を迎えます。これまでの道徳においても、児童に道徳的価値の自覚や生き方についての考えを深めさせ、道徳的実践力を育成するものとされてきました。こうした道徳の時間を要として学校の教育活動全体を通じて行うという道徳教育の基本的な考え方は、引き継がれております。

改善のキーワードは、「考え、議論する道徳」です。これまでも道徳の読み物にかかる主人公の生き方を通しての話し合いがなされてきました。

現在は、発達の段階に応じ、答えが一つではない道徳的な課題を一人一人の児童生徒が自分自身の問題と捉え、向き合う「考える道徳」「議論する道徳」へと進んでいます。すなわち、これまでの児童の経験や感じ方と照らし合わせながら、自分との関わりで考え、仲間の多様な考え方、感じ方と出会い、意見を交流させ、自分の考え方、感じ方を明確にし、自己の生き方について考えを深めるという学習をしています。

各学年の項目に「個性の伸長」という内容項目があります。先日行われた2年生の授業では、友達みんながきらきらして見えても、自分には良いところがあるのかな、という主人公の疑問や思いから物語が始まりました。実際に主人公が保健室に行ったとき、担当の先生から良いところを教えていただいた、という所で、実際の教室では、子どもたちの意見の交換を行いました。グループ内で自分以外の児童から、自分の良いところを発表してもらうという活動をとおして、子どもたちは自分の良さを改めて感じ取っていました。友達から自分の良さを聞いた子どもたちは、穏やかな照れくさそうな表情をしたり、うれしそうな満面の笑みを浮かべたりしていたことは言うまでもありません。友達の良さを見つける活動は、見つける人にとっても良いことですし、それを聞いた人にとっても良いことだと思っております。

「自分の良さ」を自分で再認識することが、次に何かに挑戦する原動力となります。現在は、良さを伸ばす教育が主流です。

是非ご家庭でもお子様の良さ、ご家族の良さを伝え合う時間を持つてみてはいかがでしょうか。「言うは易く行うは難し」になっては申し訳ないので、まずは、私から実践していきたいと思っております。

3年ぶりの声援を受けながら

持久走記録会を3年ぶりに参観可能な形で実施することができました。子供たちは事前にコースの確認や体力づくりを行い、当日は観覧に来られた保護者の前で精一杯取り組むことができました。今回の記録をもとに、新しいめあてを立てて体力づくりに励んでもらえたらと思います。



10周年記念コンサート

11月18日(金)に開校10周年を記念したコンサートをPTAのご協力のもと行いました。コンサートでは美南小の校歌を作詞作曲された小林真人先生から校歌に込められた思いなどのお話を聞いたり、打楽器アンサンブル「フラワービート」の皆様の演奏を楽しんだりしました。開校10周年を祝うとても素敵なコンサートでした。今回の感動を心に刻み、美南小の歴史をこれからも積み重ねていきたいと思っております。



お知らせ

- 公民館施設を駐車場に建設するための工事に伴い駐車場の利用範囲が制限されています。保護者の皆様にはご迷惑をお掛けしますが、個別面談等でご来校の際は、徒歩や自転車をご利用いただきますようお願いいたします。
- 先日のユニセフ募金では、全体で85,239円の募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。
- 国分寺市の渡邊様より、PTAベルマーク委員の活動の一助にとベルマークを送っていただきました。大事に使わせていただきます。

